1er mai : Ensemble pour une société et des travailleuses, travailleurs en Bonne Santé!





















Les usagers sont en colère et très inquiets : l'accès aux soins de premiers recours est de plus en plus compliqué et l'hôpital n'assure plus son rôle de service public d'accueil en dernier recours. Les services d'urgence ferment les uns après les autres, ou restreignent l'entrée. Il en est de même pour les fermetures de Smur qui voient parfois leurs engagements limités dans les structures d'urgence par manque de personnels. Les retards de prise en charge se multiplient. Les Blocs opératoires déprogramment des interventions et ferment des salles d'opérations tous les jours par manque de personnel.

Les personnels sont en colère et fatigués : ils ne peuvent plus remplir leur rôle de prise en charge correcte de la population malgré des contraintes professionnelles retentissant sur leur santé et leur vie privée.

Sans aucune autre vision d'ensemble que celle de limiter l'augmentation des dépenses de santé, le gouvernement gère à la petite semaine, répondant aux urgences par des mesurettes.

Les organisations AMUF, APH, CGT, CFE-CGC, SUD, Collectifs Inter Blocs, Inter Urgences et Inter Hôpitaux, le Printemps de la Psychiatrie et la Coordination Nationale des Comités de Défense des Hôpitaux et des Maternités de Proximité appellent les personnels, des établissements du sanitaire, du médico-social et du social, les

retraité.e.s et les usagè.r.es à se mobiliser massivement avec toute la population le 1er mai et à multiplier les actions et les initiatives entre temps. Et il est urgent de stopper les mesures et la politique gouvernementale qui cassent l'hôpital public notre système de santé et de retraites ainsi que notre sécurité sociale solidaire.

- Recrutement de professionnel.le.s supplémentaires immédiatement et plan urgent de formation pluridisciplinaire, ratio de personnel adapté à la charge de travail et aux besoins de soin de la population, respect des équipes et des plannings.
- Revalorisation générale des salaires intégrant la pénibilité de la permanence des soins sous la responsabilité quasi exclusive de l'hôpital Public. Renforcement des moyens financiers significatifs pour les établissements, recrutement de personnels en adéquation avec les besoins de population et des missions au service du public.
- L'arrêt de toutes les fermetures d'établissements. de services et de lits et la réouverture de lits là où c'est nécessaire.
- De réelles mesures qui garantissent l'accès, la proximité et une prise en charge optimale en termes de qualité et de sécurité des soins pour toutes et tous partout.

Exigeons l'arrêt de la casse de l'Hôpital public, de notre système de santé et d'action sociale ainsi que l'arrêt de la dégradation de l'accès et la qualité des soins pour la population! Retrouvons le chemin de la qualité d'exercice des salariées comme celui de notre qualité de vie pour des soins justes et adaptés aux besoins de toutes et tous.

Ensemble le 1er mai, mobilisé.e.s pour le retrait de la régressive loi sur les retraites. Cette loi touche particulièrement nos secteurs d'activités hautement féminisées de plein fouet et va creuser encore les inégalités pour elles.

Ensemble le 1er mai, pour le retrait des mesures actuelles qui détruisent notre système de Santé et d'Action Sociale!